

HANURA

Tim Pimu Yonif 411 Kostrad Kembali Berubah, Kini Mereka Sulap Ruang Yudha Jadi Makin Keren

Agung widodo - SALATIGA.HANURA.CO.ID

Jan 23, 2024 - 14:36



SALATIGA- Menjadi prajurit Kostrad tidak hanya jago perang, jago tembak dan fisik prima saja. Berbagai keterampilan lain juga wajib di kuasai, selaras dengan modernisasi dan perkembangan zaman yang saat ini sudah semakin canggih.

Tim Pimu atau nama lainnya (Tim Tukang) Yonif 411/Pandawa Kostrad dibawah besutan Kopda Adi Saputra berkolaborasi dengan Pleton Komunikasi (Tonkom) dibawah teknisi Koptu Aji Setya Praja berhasil menyulap ruang Yudha Yonif 411/Pandawa Kostrad semakin keren dan modern dilengkapi dengan layar kaca berukuran raksasa yakni 100 inch bak layar tancap canggih.



Kopda Adi Saputra selaku tertua Tim Pimu mengatakan, jadi beberapa waktu yang lalu kami mendapatkan perintah dari Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P yang saat ini sedang bertugas di Nduga Papua Pegunungan, perihal untuk menyulap Ruang Yudha menjadi lebih keren dan modern.

Lanjutnya, mendapatkan perintah tersebut Tim Pimu segera melaksanakan pengerjaan Ruang Yudha yang lama akhirnya dirombak menjadi lebih modern dan tampil semakin keren.

"Kami kerjakan sekitar 10 hari, merombak Ruang Yudha menjadi lebih modern, dilengkapi dengan TV LED canggih berukuran 100 inch, dalam pengerjaannya kita berkolaborasi dengan Pleton Komunikasi (Tonkom 411), alhamdulillah sekarang sudah terlihat semakin keren," ucapnya.

Sementara itu, Kakorum Yonif 411/Pandawa Kostrad, Kapten Inf Apriyanto Trianggoro Putro, S.T.Han., menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi karena terus melakukan upaya dan gagasan dalam pembenahan satuan menjadi semakin bagus dan tentunya modern, yang terbaru kali ini adalah merombak Ruang Yudha menjadi lebih bagus dan modern.



"Berbagai upaya pembenahan satuan khususnya pangkalan banyak dilakukan oleh Komandan kita, setelah membangun podium Kstaria Pandawa, merenovasi rumah dinas, yang terbaru kali ini merombak Ruang Yudha menjadi lebih modern dilengkapi dengan TV LED canggih berukuran 100 inch, sehingga sangat membantu dan mendukung kelancaran pada saat paparan ataupun vicon," ucap Kakorum.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad